

Quand on aime, on ne compte pas : « 11,9 ». C'est le nombre de juges professionnels (hors parquet) en France pour 100 000 habitants. Mais combien y en a-t-il en Grèce ?

18-12-2015

avec

- Réponse : 28,4

- La Grèce est au sein de l'Union européenne un des pays où le nombre de magistrats professionnels assis est le plus élevé.

- La Grèce et la France ne sont cependant pas directement comparables.

- Il faut tenir compte des systèmes juridiques en place.

- En France, les conflits du commerce et du travail sont jugés par des magistrats non professionnels.

- Ils ne sont pas jugés par des juges professionnels en Grèce.

